

# Coexistence impossible

Par Eric MEUNIER

Publié le 09/09/2005

Une conférence internationale organisée à Bologne (Italie) par l'association "Consumers International" et la région Emilia-Romagna s'est conclue sur l'impossibilité effective de la coexistence entre filière GM et non GM [1]. Ainsi, selon I. Chapela, de l'Université de Berkeley, "la coexistence a peut-être un sens politiquement ou commercialement parlant, mais biologiquement, elle est impossible" (cf. Inf'OGM n°67). Pour A. Hilbeck, de l'Institut fédéral polytechnique de Zurich (Suisse) et coordinatrice de projet en géobotanique, le point crucial est de s'assurer que les semences utilisées ne sont pas contaminées, citant le Canada où il est devenu quasi impossible de se procurer des semences de canola non transgéniques.

---

[1] [http://www.consumersinternational.o...](http://www.consumersinternational.org/)

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/coexistence-impossible/](https://infogm.org/article_journal/coexistence-impossible/)